
JUNTA MUNICIPAL DISTRITO NORTE SIERRA

ACTA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO NORTE SIERRA

REFERENCIA: JMD NORTE SIERRA _01/25
SESIÓN: ORDINARIA
FECHA: 19 DE FEBRERO DE 2025

HORA INICIO: 18:00 H. 
LUGAR: CENTRO CIVICO NORTE

Acta de los acuerdos adoptados por la Junta Municipal de Distrito Norte Sierra, en sesión de
carácter ordinario celebrada, en convocatoria única, el 19 de febrero de 2025, bajo la Presidencia de
D. Miguel Angel Torrico Pozuelo y la asistencia de la titular de la Secretaría de este órgano, Dª. Mª
Sierra Sánchez Roldán. 

A la  sesión  referenciada  asistieron  los/as  vocales  que  a  continuación  se  relacionan  cuyo
nombramiento  para formar parte de la  Junta Municipal de Distrito Norte Sierra se realizó mediante
decreto de Alcaldía número 2024/365 de 15 de enero de dos mil veinte cuatro.

I.- RELACIÓN DE ASISTENTES

Por el Consejo de Distrito Norte Sierra:
• D. Antonio Toledano Roldán. Titular Consejo de Distrito.
• D. Juan Gregorio Ramirez, Titular Consejo de Distrito.
• D. José Luis Pérez Lujan. Titular Consejo de Distrito.
• D. Rafael Sánchez Martínez, Titular Consejo de Distrito.
• Dª. M.ª Dolores Córdoba García. Titular Consejo de Distrito.
• D. Francisco Antonio Araque, Titular Consejo de Distrito.

Por los Grupos Políticos Municipales:
• Dª. María Encarnación Pozanco López, Titular Grupo Municipal Popular. 
• D. José Antonio Muñoz Armada, Titular Grupo Municipal Socialista.
• D.José  Agustín  Villamor  Roldán,  Suplente  que  actúa  como  Titular  Grupo  Municipal

HACEMOS CÓRDOBA. 

            No asisten: 
• Dª. Pilar Gil Porras. Titular Grupo Municipal VOX
• D. Juan Vega Sánchez. Titular Grupo Municipal HACEMOS CÓRDOBA excusa su ausencia.

Invitados: 
• Dª. M.ª Dolores Caballero Castillo. Suplente Consejo de Distrito.
• D. Antonio López Roldán. Suplente Consejo de Distrito.
• D. Julian Hualoto Batallas. Suplente Consejo de Distrito.
• Dª: Valentina Marcazzan. Suplente Consejo de Distrito.
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JUNTA MUNICIPAL DISTRITO NORTE SIERRA

II.- ORDEN DEL DÍA

1. Propuesta de aprobación si procede, del acta de la sesión del día 10 de diciembre de 2024.

2. Toma de conocimiento del Decreto n.º 2025/648 de Nombramiento de nuevos representantes
del Consejo de Distrito Norte en la Junta Municipal de Distrito Norte Sierra.

3. Invitación  a  D.  Bernardo  Jordano  de  la  Torre  Delegado  de  Inclusión,  Accesibilidad  y
Movilidad  y  para  informar  sobre   asuntos  relativos  al  distrito  Norte  Sierra  tales  como
propuestas  sobre  movilidad/accesibilidad  propuestas  Asc  Valdeolleros/Asc  Naranjo,
aparcamiento  Cl.  Los  Plateros;  Semáforos  Minusválidos  en  Distrito,  alerta  Lumínica  en
Semáforos; revisión de rebajes de pasos de peatones en Distrito; Información situación actual
Aparcamiento  El  Naranjo  e  Información  sobre  situación  ascensor  Centro  Cívico  Norte y
control  de  paso  de  vehículos  pesados  por  la  calle  Ingeniero  Ruíz  de  Arzúa  cuando  está
prohibido.

4. Aprobación, si procede, de la Programación Anual 2025 del Departamento de Participación
Ciudadana en el Distrito Norte Sierra. 

5. A propuesta del Consejo de Distrito Norte aprobación del calendario de sesiones ordinarias de
la JMD Norte Sierra para el año 2025.

6. Urgencias.

7. Ruegos y preguntas.

III.- DESARROLLO DE LA SESIÓN

Comprobada por la Secretaría la existencia del quorum necesario para la celebración de esta
sesión, el Presidente abre la misma.

1.- Propuesta de aprobación si procede,  del Acta de la sesión del día 10 de diciembre de 2024. Se
ha enviado el borrador del Acta junto con la Convocatoria. 

El Sr Presidente de la JMD Norte Sierra pregunta a los presentes si están de acuerdo con el borrador
del Acta de la Sesión Ordinaria de la JMD Norte Sierra celebrada el 10 de diciembre enviada junto a
la Convocatoria de la presente sesión y se aprueba por unanimidad.

ACUERDO 1/25 “Propuesta de aprobación del acta  de la sesión de 10 de diciembre de 2024,  los
miembros asistentes a esta sesión acuerdan su aprobación sin objeción alguna,  debiendo por lo
tanto transcribirse  en el Libro de Actas correspondiente “
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JUNTA MUNICIPAL DISTRITO NORTE SIERRA

2.- Toma de conocimiento del Decreto n.º 2025/648 de Nombramiento de nuevos representantes del
Consejo de Distrito Norte en la Junta Municipal de Distrito Norte Sierra.

El Presidente de la JMD procede a realizar una breve lectura del Decreto 2025/648 a través
del cual se nombran nuevos representantes del Consejo de Distrito Norte a propuesta del mismo una
vez finalizado el proceso de renovación de los órganos de participación. Se les ha enviado a todos los
miembros de la actual JMD por correo electrónico dicho decreto para su conocimiento y efectos
oportunos.  Por ello, la Junta Municipal Distrito Norte Sierra toma conocimiento de dicho Decreto
adjuntándose al acta de la sesión.

En este momento interviene el nuevo Presidente del Consejo de Distrito Norte D. Antonio
Toledano Roldán para agradecer la labor y perseverancia de los miembros del anterior Consejo de
Distrito, lo que expone que conste en Acta.

3.-  Invitación  a  D.  Bernardo  Jordano  de  la  Torre  Delegado  de  Inclusión,  Accesibilidad  y
Movilidad y para informar sobre  asuntos relativos al distrito Norte Sierra tales como propuestas
sobre  movilidad/accesibilidad  propuestas  Asc  Valdeolleros/Asc  Naranjo,  aparcamiento  Cl.  Los
Plateros; Semáforos Minusválidos en Distrito, alerta Lumínica en Semáforos; revisión de rebajes
de  pasos  de  peatones  en  Distrito;  Información  situación  actual  Aparcamiento  El  Naranjo  e
Información sobre situación ascensor Centro Cívico Norte y control de paso de vehículos pesados
por la calle Ingeniero Ruíz de Arzúa cuando está prohibido.

El Sr Presidente de la JMD agradece la asistencia de D. Bernardo Jordano a la presente sesión
y le cede la palabra para dar respuesta a las cuestiones que el Consejo de Distrito Norte ha planteado
previamente y que se le han enviado para su preparación.

El Sr.   Bernardo Jordano agradece que se le  hayan facilitado por escrito  las cuestiones  a
abordar en la presente sesión y manifiesta su agrado de estar en la presente reunión ya que él ha
vivido en el distrito mucho tiempo y lo conoce muy bien. Se pasan a detallar los asuntos tratos: 

- “El problema con los veladores”: tanto el Presidente de la JMD, como D. Bernardo Jordano y el
Presidente del Consejo de Distrito están en la Mesa de veladores y al ser un tema de gran envergadura
acuerdan dejar este tema para otro momento una vez que la Ordenanza esté más avanzada.

- “La accesibilidad en algunos puntos del barrio sigue siendo dificultosa, ya que todos los pasos de
peatones  no  están  actualizados  con  su  rebaje  correspondientes  o  le  faltan  adoquines.”  El  Sr  D.
Bernardo Jordano manifiesta que es consciente de cómo están las calles de toda la ciudad y Córdoba
no es totalmente accesible, se están asegurando vías libres de obstáculos para que cada ciudadano
elija la más cercana y atraviese el barrio de la forma más cómoda posible. En este sentido hay dos
experiencias cercanas, la del antiguo Aqua hacia el barrio, en la que a todos los pasos de peatones se
le hizo el rebaje correspondiente y la adaptación con suelo podotactil para personas con déficit visual;
la segunda experiencia ha sido en Valdeolleros. Poco a poco se llega a todos los distritos aunque no
puede ser en todas sus calles. El Sr Delegado apunta que todo el tema de pavimentación corresponde
a Infraestructura.
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JUNTA MUNICIPAL DISTRITO NORTE SIERRA

El Sr Presidente del Consejo de Distrito, D Antonio Toledano interviene y expone que Valdeolleros y
el Naranjo llevan mucho tiempo con ese problema y tienen puntos muy conflictivos que apremian. A
ello responde el Sr Delegado que mensualmente se envía Informe de las últimas actuaciones a la
Federación de Vecinos y al Consejo del Movimiento Ciudadano, en él se pueden ver las propuestas
recogidas y el reparto de tareas en función de su enjundia. Se plantea una forma de trabajar más ágil
pero tardará un poco en llegar. En caso de observar alguna intervención peligrosa, inminente, hasta
3000€ sí se puede llevar a cabo, solicita se le pase ubicación y foto y se incluye en las necesidades a
intervenir. 
El Sr Juan Gregorio interviene y expone que se realizó en el 2007 un Plan de Distrito, que se va
actualizando poco a poco, con las intervenciones necesarias en el Distrito.

- “Las aceras se ven obstaculizadas por vehículos que se suben en el acerado, que aparte de perjudicar
el tránsito, también causan daños en el acerado.” El Sr. D. Bernardo Jordano manifiesta que ésto es
fruto de un incumplimiento de normas que todos sabemos y que al final todos lo sufrimos, causando
daños en el acerado, ésto no corresponde a Movilidad.

-  “Entendemos la  dificultad  de encontrar  aparcamiento,  pero hay calles  donde se ha notado para
mejor el cambio de permitir el aparcamiento solo en un lado de la acera. Por ello junto a esta medida,
pedimos la colocación de pivotes o hitos en las calles ya arregladas para que estos vehículos dejen de
subirse en ellas.”  El Sr Delegado manifiesta que cuando se arreglan las calles o se hace una obra
nueva ésto si es posible, hay que buscar soluciones como por ejemplo estacionamientos en altura. El
Sr Juan Gregorio manifiesta que estaba previsto uno hace unos años pero no llegó a ver la luz.
El Sr Delegado comunica que los pasos de peatones se están pintando en toda la ciudad y por criterio
lógico se han pintado todos los que están alrededor de los centros educativos. En avisos sobre señales
se acude rápidamente a su arreglo. 

- “La actualización de los espejos para la salida a la Avda Virgen de las Angustias, desde las calles
Lorenzo Ferreira y Pintor Arbasia, que no cumplen con el objetivo de ayudar a la incorporación de la
avenida por la escasa visibilidad que dan”. El Sr D. Bernardo Jordano manifiesta desconocer esta
situación y manifiesta que se hará cargo de ella.

- “La esquina de Cobo de Guzmán con Av Almogávares se está convirtiendo en un punto negro de
accidentes  en  el  barrio,  ya  que  existen  muchísimas  colisiones  por  la  falta  de  visibilidad  y
señalización.” El Sr D. Bernardo Jordano propone para este caso una alternativa, mantener el paso de
peatones de siempre que va hacia el Vial y poner uno nuevo y otro elevado, poniendo en esa zona
algo de iluminación.

- “La acera de los números impares es en la Avda de Almogávares, desde el BBVA hasta Cruz de
Juárez, es tremendamente estrecha, no cabiendo dos personas por algunos tramos debido a que los
coches meten el morro bastante en la acera y que algunos comercios amplían el escaparate hasta fuera
de su fachada.” El Sr Bernardo Jordano manifiesta que dicha intervención es de Infraestructura, desde
Seguridad y Movilidad no se puede hacer nada, se le trasladará a su Delegado.

- “La calzada de este tramo de calle es de dos carriles, por lo que parece que hay espacio de sobra,
pero solamente se utiliza uno, dejando otro que tiene como uso habitual parar en doble fila. Por ello

DISTRITO NORTE SIERRA
Centro Cívico Municipal Norte Avenida Cruz de Juarez s/n  14071 Córdoba  Tlf. 957-340140 
Código RAEL JA01140214                                                               cc.norte@ayuncordoba.es   

FIRMANTE NIF/CIF FECHA Y HORA

MARIA SIERRA SANCHEZ ROLDAN ****048** 24/04/2025 11:28:28 CEST

MIGUEL ANGEL TORRICO POZUELO ****044** 24/04/2025 13:32:11 CEST

CÓDIGO CSV URL DE VALIDACIÓN
uVOFm5nbRVv25Vwk6b7ppkb3Mzxsrp https://verifica.cordoba.es/

H
as

h:
 e

43
ee

67
4a

09
ef

3c
02

f8
27

4e
6d

a1
18

68
ba

c4
13

44
c 

| P
Á

G
. 4

 D
E

 1
1



JUNTA MUNICIPAL DISTRITO NORTE SIERRA

pedimos el aumento de zonas de carga y descarga en la avenida y la ampliación de esa parte de la
acera para darle utilidad a ese carril que no tiene utilidad para nadie.” El Sr Delegado expone una idea
en la que están trabajando con la carga y descarga; hay algunas paradas de taxis que son muy largas y
que realmente no tienen vida hasta las 10:00h/11:00h de la mañana de ahí que se pueda aprovechar
parte de la parada para carga y descarga en esas horas y descongestionar el aparcamiento. En algunas
ciudades no pagan pero llegan a reservar la plaza.
El Sr Antonio Toledano manifiesta que en una misma zona se juntan varios establecimientos, acera
pequeña, autobús, coches en doble fila …. y acrecientan este problema existiendo dos carriles. El Sr
Delegado propone un fotorrojo ya que las multas es lo único que entienden los ciudadanos.
El  Sr  Juan  Gregorio  manifiesta  que  la  carga  y  descarga  en  ocasiones  la  utilizan  los  propios
comerciantes  toda  la  mañana  como  aparcamiento  privativo  por  lo  que  el  problema  no  son  los
repartidores de paquetes ya que su servicio es muy rápido. 

- “En cuanto a carril bici,  es necesario incorporar a las bicis en el semáforo de la esquina de Av
Almogávares con Al Nasir, para priorizar en cada caso el paso de vehículos o bicicletas. Actualmente
existe un ceda al paso a bicis, pero no se respeta y no causa ningún efecto.” El Sr Delegado responde
que lo que harán es repintar el carril.

-  “Transporte público,  habría que buscar una solución a la línea de bus 5 para que el Barrio del
Naranjo y Valdeolleros tengan acceso directo a la zona de los hospitales, sin dar la vuelta a toda
Córdoba. El trayecto desde aquí dura una media de cincuenta minutos, y son bastantes los usuarios
que la utilizan o bien para ir a pruebas médicas a Reina Sofía o bien para estudiar en las instalaciones
universitarias cercanas.” El Sr Delegado responde que se están replanteando las líneas actuales y
posiblemente saldrán dos/tres líneas más y pensando en una ronda completa posiblemente se ponga
un circular  que pueda llegar  al  hospital,  a  la  línea  5 actual  no es  posible  su modificación.  Esta
situación se tendrá en perspectiva y antes de final de año se verá este cambio.

En cuanto a  las peticiones del Naranjo:
- “Badenes para reducir la velocidad de los vehículos en Madres Escolapias, ya que ha habido varios
atropellos de peatones.” El Sr Jose Luiz Pérez Lujan manifiesta que algunos ya están puestos pero
faltan otros, a mitad de la calle está el supermercado Cash Fresh y parada de autobús y hay mayor
tráfico. El Sr Delegado manifiesta que se va a poner una cámara para controlar el tráfico ya que en
hora escolar hay gran concentración de tráfico y se podría también jugar con los tiempos de los
semáforos. 

- “Pintar todos los pasos de Cebra para hacerlos visible y dar más seguridad.”  Sr Delegado repite que
se hará con cierto criterio y tiene que hacerse a nivel ciudad. El Sr Presidente del Consejo de Distrito
expone que se hará un listado con lo más prioritario del distrito y se le trasladará al Sr Delegado. 

- “Rebaje del acerado en los pasos de cebra para que puedan cruzar las personas con movilidad
reducida”. El Sr Delegado manifiesta que ya ha informado anteriormente de este asunto.

- “Arreglo del pavimento de la Plaza de la Palomera (foto) y José de la Torre y del Cerro que además
cruzan la plaza vehículos a motor ya que se quitaron los pivotes, de los tres pasos que lo impedían
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JUNTA MUNICIPAL DISTRITO NORTE SIERRA

(fotos), ya ha habido varias caídas de personas por tropezar con las losas sueltas y los cambios de
rasante que existe. Y el acerado estrecho que tiene la calle Pintor Lozano Sidro, en las que no cabe un
carrito. Esta calle era la siguiente en arreglar, pero llevan dándonos largas desde hace varios años.” El
Sr Pérez Lujan manifiesta que había unos bolardos en José de la Torre y el Cerro que no permitían el
acceso a la Plaza y fueron quitados, desde entonces hay espacio por el que entran y salen coches, a
ello responde el Sr Delegado que en caso de existir fotos antiguas con esos bolardos, se le traslade
para su reposición.

- “Retirada de postes de soporte de cables para obras que ya han terminado en esquina de Juan Latino
con  Marfileros.”  El  Sr  Pérez  Lujan  manifiesta  que  son  postes  de  obras  y  aún  están  allí.  El  Sr
Delegado manifiesta que serán de ENDESA por sus dimensiones, ahora están en negociaciones con
ellos y se les trasladará para su retirada.

- “Entrada para peatones al Aparcamiento de Dean Fco. Xavier.” El Sr Pérez Lujan manifiesta que el
paso de cebra es para la entrada y salida al aparcamiento, habría que trasladarlo. 

- “La línea de autobús 5, podría llegar hasta nuestro barrio, para que los vecinos y vecinas puedan
tener  acceso  directo  con  el  Hospital  Reina  Sofía.”  Este  tema  ya  se  ha  tratado  al  inicio  de  la
intervención del Sr Delegado. En cuanto a la creación de una nueva línea de autobuses que conecte
con Levante y Cañero el Sr Bernardo Jordan lo toma como propuesta, relacionado con el asunto de
los autobuses en general, manifiesta que se pondrá en marcha un servicio circular y es ahí donde se
acercará al hospital.

- “Ejecución del Boulevard continuación Donantes de Sangre con Peñarroya Pueblonuevo, para dar
mejor conexión al barrio con otra salida y entrada al mismo.” El Sr Pérez Lujan manifiesta que este
tema es de Movilidad, esta intervención se contempla en el plan general pero no de obra y acerado.
Al estar presente el Presidente de la Gerencia de Urbanismo, Presidente de esta Junta Municipal, se le
pregunta  sobre  la  situación  de  este  boulevard  y  éste  contesta  que  no  tiene  la  calificación  y
equipamiento de ese suelo.

- “Conexión de las calles Diaz Huertas y C. Dean Francisco Xabier. Intentando que no sea un lugar
de conflicto por su poca visibilidad cuando quieres incorporarte a una u otra. Esta curva es muy
peligrosa  y  tiene  mucho  tránsito  en  horario  de entrada  y salida  de  colegios  y en  competiciones
deportivas, a algunos autocares les cuesta mucho dar la curva. Hemos solicitado al Ayuntamiento una
glorieta que evitaría el peligro.” El Sr Pérez Lujan propone evaluación de los técnicos e intervención
para que deje de ser conflictivo. El Sr Delegado toma nota y pide que la solicitud de la glorieta se le
haga llegar.

- “Poner doble dirección en la Calle Paula Montal, en su totalidad (hasta que se ejecute la conexión de
Donantes de Sangre con Peñarroya Pueblo Nuevo) porque esta zona sólo tiene entrada por calle La
Cuesta y es bastante enrevesada con calles mucho más estrechas que Paula Montal.” El Sr Delegado
manifiesta que toma nota y vendrán a valorarlo in situ.
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JUNTA MUNICIPAL DISTRITO NORTE SIERRA

Otros asuntos relacionados con el distrito en general propuestos por el Consejo de Distrito: 

- “Mayor atención a los aparcamientos de movilidad reducida”. El Sr Delegado en cuanto al uso de
estos aparcamiento manifiesta que se trata de un problema muy complicado ya que hay varias tarjetas
diferentes a las que facilita la Junta de Andalucía, hay quien hace un mal uso de la tarjeta y otros que
los usan sin tenerla. Hay varias sentencias recientes por mal uso y habría que darle difusión aunque
no hay grandes expectativas de cambio. Si se detecta en puntos sensibles la necesidad de plazas el Sr
Delegado ruega que se le comunique. Igualmente se están estableciendo plazas con turnos de rotación
(colegios, bibliotecas, ...)

-  “Ingeniero Ruiz de Azua ha de acudir  la  Policía  para los vehículos  que pasan por ahí  y  tiene
prohibición de paso, hay señal pero no la respetan.”  El Sr Juan Gregorio solicita que acuda la Policía
a mitad o salida de la calle y pare los vehículos que incumplan la placa que hay al inicio de la calle.
El Sr Delegado manifiesta que la semaforización con cámaras puede hacer esa labor.

- “Semáforos minusválidos en el distrito. Alerta lumínica en semáforos.” El Sr Antonio Toledano
expone la situación del semáforo colocado en Avda Almogávares cruce con la farmacia ya que hay
muy poca luz y es conflictivo, a lo que el Sr Bernardo Jordano responde que señales lumínicas son
para pasos de peatones sin semáforo, en caso de pasos de peatones con semáforos la solución son
farolas azules con luz blanca, colocadas por Gerencia recientemente en otros puntos de la ciudad. Se
valorarán los puntos negros que proponga el Consejo de Distrito.

- “Cambio de sentido de las calles Patricio Furriel y Aben Mazarra ya estaba hablado con Sadeco” El
Sr Presidente del Consejo de Distrito se lo recuerda al Sr Delegado.

- “La calle Escultor Fernandez Márquez se atrancan los coches por el puesto de los caracoles.” El Sr
Juan Gregorio traslada la queja reiterada de los vecinos y que afecta a la línea 5 de autobús, lo que el
Sr Delegado manifiesta que se dará una repensada.

Sin  más  puntos  que  tratar,  se  le  agradece  su  asistencia  al  Sr   Bernardo  Jordano  y  se  acuerda
trasladarle desde el Consejo de Distrito Norte todos los puntos detallados.

4.- Aprobación, si procede, de la Programación Anual 2025 del Departamento de Participación
Ciudadana en el Distrito Norte Sierra. 

El  Sr.  Presidente  de  la  JMD Norte  Sierra  cede  la  palabra  al  Coordinador  de  Programas,  Diego
Peinado para que informe sobre el documento de Programación de Participación Ciudadana en el
Distrito Norte Sierra. Copia de dicho documento se ha adjuntado a la Convocatoria.

El Sr. Diego Peinazo informa sobre las líneas generales sobre las que se articula la programación para
el año 2025, siempre consensuada con el Consejo de Distrito Norte. Son tres las herramientas en
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JUNTA MUNICIPAL DISTRITO NORTE SIERRA

torno  a  las  cuales  se  trabaja   este  documento:  promoción  sociocultural,  asesoramiento  para  la
participación y procesos de acción conjunta.

El Sr Presidente del Consejo Distrito reconoce la labor del Coordinador de Programas y da las gracias
por su trabajo.

ACUERDO 2/25: “La Junta Municipal Distrito Norte Sierra, en sesión ordinaria celebrada el día
diecinueve de febrero de dos mil veinticinco, acuerda aprobar de manera unánime  la programación
sociocultural de la Delegación de Participación Ciudadana en el Distrito Norte Sierra para el año
2025 con cargo a su presupuesto”

5.- A propuesta del Consejo de Distrito Norte aprobación del calendario de sesiones ordinarias de
la JMD Norte Sierra para el año 2025.
Por  motivos  laborales  del  Presidente  del  Consejo  de  Distrito  se  propone  un  cambio  de  día  de
celebración de JMD Norte Sierra, pasaría a ser el tercer miércoles de cada dos meses a las 18:00h. A
ello responde el  Sr Presidente de la JMD que en caso de coincidir  con el  Pleno se cambiaría  al
siguiente miércoles.

ACUERDO 3/25: “La Junta Municipal Distrito Norte Sierra, en sesión ordinaria de 19 de febrero
de dos mil veinticinco, acuerda que las sesiones ordinarias de la Junta Municipal del Distrito Norte
Sierra se celebrarán el tercer miércoles de cada dos meses a las 18:00h en el Centro Cívico Norte y
en caso de coincidir con el Pleno se trasladaría al miércoles siguiente”. 

Se acuerda que la próxima JMD Norte Sierra se celebrará el 23 de abril ya que se tendría que celebrar
el 16 de abril y coincide con el miércoles santo.

6.- Urgencias.
No se presentan.

7.- Ruegos y preguntas.

El Sr Francisco Araque lee ruego presentado por escrito a esta Secretaría y seguidamente se expone la
respuesta dada por la Delegación competente.
 
RUEGO 4/25: “Rogamos trasmitan prohibición de pastoreo en jardines de La Asomadilla y zonas
verdes ajardinadas y de pradera natural  de la barriada de Mirabueno, comunicada al pastor a
finales  de diciembre de 2024 por la Oficina Técnica de Parques y  Jardines,  prohibición  que el
propietario  del  rebaño  incumple  cuando  cree  oportuno.  Dirigido  a  D.  Miguel  Ángel  Torrico,
presidente de la Junta Municipal de Distrito Norte-Sierra, para que de cauce a la jefatura de la
Policía Local, a la que también se ha informado por correo y por registro municipal.”
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JUNTA MUNICIPAL DISTRITO NORTE SIERRA

RESPUESTA RUEGO 4/25: El  Intendente  de Medio Ambiente  y Tráfico D.  Juan Diaz da por
escrito su respuesta al Ruego y es la siguiente:

“Antecedentes:
• Según lo indicado en el requerimiento, la prohibición de pastoreo fue comunicada al propietario del
rebaño por la Oficina Técnica de Parques y Jardines a finales de diciembre de 2024.
• Se menciona que el propietario incumple la prohibición de manera reiterada. 

Actuaciones realizadas:
• La Policía Local ha sido informada mediante correo electrónico y registro municipal.
• Se han realizado intervenciones para verificar el cumplimiento de la prohibición. 

Medidas a adoptar:
• Se procederá a intensificar la vigilancia en las zonas afectadas para comprobar la continuidad de la
actividad de pastoreo.
•  En  caso  de  detectar  incumplimientos,  se  aplicarán  las  sanciones  correspondientes  según  la
normativa vigente.
• Se notificará nuevamente al propietario del rebaño sobre la prohibición y las consecuencias del
incumplimiento.
• La Policía Local continuará actuando dentro de sus competencias para garantizar el cumplimiento
de la normativa y evitar daños en los espacios verdes afectados.
• Se solicita a la Junta Municipal de Distrito Norte-Sierra mantener la comunicación con la Oficina
Técnica de Parques y Jardines y la Policía Local para un seguimiento coordinado de la situación”

El  Sr  Antonio  Toledano  interviene  y  informa  que  el  ascensor  del  fondo  ha  de  estar
funcionando y no es así. A ello responde el Sr Presidente de la JMD que ayer mismo la empresa
reparadora de los ascensores contestó a Infraestructura que esta semana se quedaría funcionando.

Prosigue  el  Sr  Presidente  del  Consejo  de  Distrito  y  comunica  el  Consejo  de  Distrito  ha
acordado que cada dos sesiones invitarían a un Delegado a sus reuniones, por lo que se ha acordado
invitarlo a él a su próxima reunión de 6 de marzo. Revisando agenda del Delegado, se acuerda su
asistencia el día 5 de marzo ya que el 6 está ocupado. Ruega se le trasladen los puntos a tratar.

Finalmente  para  concluir  la  Secretaria  quiere  insistir  en  que  los  ruegos  y  preguntas  se
presentan por escrito y que sólo pueden ser presentados a través de los representantes titulares de este
órgano y no por suplentes ni asistentes como público.
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JUNTA MUNICIPAL DISTRITO NORTE SIERRA

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las diecinueve horas treinta minutos del día arriba
referenciado se levanta la sesión, de la que como Secretaria doy fe.

DILIGENCIA:

Para hacer constar que el presente acta ha quedado extendido entre los folios con los números
1 al 10 de este Libro de Actas.

En Córdoba, a fecha abajo indicada en la firma
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Vº. Bº.
El Presidente

de la Junta Municipal de Distrito Norte Sierra

Fdo.- Miguel Angel Torrico Pozuelo
 (Firma electrónica)

La Secretaria 
de la Junta Municipal de Distrito Norte Sierra

Fdo.- M.Mª sierra Sánchez Roldán
(Firma electrónica) 
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